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全員登校が始まりました
校 長 古 市 直 彦

新型コロナウイルス感染症予防のための休校が明け、久しぶりに全校生徒が学校に揃いました。活

気のある学校はやはり良いものですが、「３密」には十分配慮して学校運営を進めていきたいと思っ

ています。また、本日、放送で行った始業式では、全校生徒の皆さんに、次のような事を伝えました。

とりあえず、長かった新型コロナウイルス感染症予防のための休校期間が空け、令和２年度の

前期始業式の日を迎えました。

本来ならば、春爛漫の桜の季節に始まるはずだった令和２年度ですが、

２ヶ月遅れ、初夏のこの季節になってしまいました。

今のこの季節を表す言葉のひとつに、「麦秋」という言葉があります。

「秋」という文字を使っているのですが、麦がその穂を黄金色に輝か

せ、収穫の時期を迎えるのは、５月下旬～６月初旬、つまり初夏の今の

時期なんですね。昨年の秋、本校校内の、色々なところに麦の種をまき

ましたので、順調に育ってきています。１ヶ月前には珍しい麦の花も咲

いていたのですが、今はしっかりとその穂を黄金色に実らせています。

あとで実物を探してみてください。

この麦を丈夫に成長させ、実りを多くするために、冬から早春の頃にかけて数回踏みつける「麦

踏み」という作業があります。秋にまいた種が芽を出したばかりの頃に足やローラー等で踏みつ

けてしまうのです。これにより、植物体は折り曲げられ、傷つけられ、地面は固くなってしまう

ので、麦にとってはとっても辛い状況になるのですが、そこをがんばろうとすることで、逆に根

が良く伸び、植物体の緑色は濃くなり、冬の寒さにも耐えることができ、実りも多くなるのだそ

うです。

コロナウイルス感染症やその予防のための休校期間は、皆さんにとって、この「麦踏み」のよ

うなものだったのかもしれません。

辛い時期もあったでしょうが、よくガマンし、がんばりました。

そもそも、中学校というところは「ガマン」を勉強するところなのかもしれません。大人に近

づく為に、そして社会に出る為に、ガマンして勉強したり、人間関係を築くために他人を思いや

り自分のやりたいことをガマンしたりすることを経験する必要があるからです。そして、他人を

思いやるということは、自分も思ってもらえるということにつながりますね。

本年度は、学校が始まっても、今までの学校生活とは少し違った「新しい様式」での生活・学

習になります。皆さん一人一人が考えて行動することで、どのように行動したら良いのか気付き、

それを実行に生かせるようになってほしいと思っています。

でも、自分で考えて行動できるというのは、若中生が代々受け継いできている素晴らしい点だ

と感じています。ぜひ、それを伸ばしていきましょう。特に、２・３年生の皆さんは、若中生は、

こんな風に学校生活を送るんだという姿を、背中で

示してあげてください。先輩から受け継いだものを、

少しずつ、後輩に伝えていってあげてください。

皆さんの大いなる実りに期待しています。



前期の主な行事予定
まだ検討中や未定の行事が多いですが、とりあえず決まっている大きな行事をお知らせします。

しかし、これらの予定は、コロナウイルス感染症の拡大状況によりさらに変更になる可能性がある

ことはご了承ください。

６ ９日(火)入学式 １日(火)３年修学旅行(～３日) →※４

月 １８日(木)３年第１回実力テスト →※１ ９ ２日(水)１年校外学習(※検討中)

月 １８日(金)体育祭 →※５

７ ６日(月)進路説明会 →※２ ２４日(木)生徒会役員選挙(※検討中)

月 １０日(金)第１回定期テスト →※３

２９日(水)～８／４日(火)三者面談 ９日(金)前期終業式

10 １０日(土)～１２日(月)秋季休業

８ ８日(土)～２３日(日)夏季休業 月 １３日(火)後期始業式

月 ２６日(水)２７日(木)第２回定期テスト ２７日(木)合唱コンクール →※６

学年・学級保護者会は実施せず、文書での説明・提案とさせていただきます。授業参観に関しては

未定です。コロナウイルス感染症の拡大が落ち着いた頃、ぜひ、ご来校いただきたいと思っています。

また、例年５月下旬から６月にかけて行っている「教育相談」、「いじめアンケート」に関しては、新

しい学校生活になれた頃（７月）に実施する方向で調整中です。

※１ ３年実力テスト

…２年生までの学習内容の定着度を確認する実力テストを、５教科(国･社･数･理･英)で実施します。

※２ 進路説明会

…本年度から公立高校の受検制度が変わりますが、学校への説明会もまだ、実施できていない状態

です。例年体育館で行っている説明会を、教室で分散して行う方向で検討中です。

※３ 第１回定期テスト

…学校再開から間もなく、テスト範囲も少ないことから、出題数を減

らし、時間も３０分間に短縮したテストを５教科で行います。休校

期間中を含む学習内容の定着を確認し、学習計画の立案方法や家庭

学習の方法を学ぶ機会にしたいと考えています。

※４ ３年修学旅行

…方面は変更せず、ＪＲを利用して「長野県」に行く予定です。期日

が変わったことにより、当初の予定より、費用が増額になる可能性

もあります。現時点で中止を決定している市内中学校もありますが、

本校ではできるだけ、行かせてあげたいと思っています。コロナウ

イルス感染症の拡大状況を見ながら、７月中に最終決定を致します。

※５ 体育祭

…市教委から、実施する場合は「生徒応援席の間隔を離すように」、「徒競

走のような接触のない陸上種目を行うように」等の指示が出ています。

これも、既に中止を決定している学校もありますが、本校ではできるだ

け、やらせてあげたいと思っており、どのような形ならできるか、現在

検討中です。ただ「密」を避けるとなると、保護者の皆様の応援席は用

意できません。平日に、いわゆる「無観客」での実施を検討中です。

※６ 合唱コンクール

…一応、四街道市文化センターを会場として押さえてありますが、当面の間、音楽の授業では歌唱

の学習ができません。会場が密になることもふまえて、開催やその方法について検討中です。


